

CENTRE PHENIX MAIL

PHENIX - RUE DES ROIS 21 / 23 - 1204 GENEVE

Rue des Rois 21-23
1204 Genève
T +41 22 404 02 30
sanda.privet@phenix.ch
www.phenix.ch

Genève, le 19 décembre 2016

Madame, Monsieur,

Aujourd'hui le budget mondial des jeux vidéo dépasse celui de l'industrie du cinéma. L'attractivité des jeux, le marketing offensif des marques et l'omniprésence des écrans n'épargnent pas les adolescents. Les demandes de prises en soins à la Fondation Phénix ayant augmenté ces dernières années, l'enjeu social et sanitaire est d'importance.

Institution précurseur des thérapies familiales en Suisse, la Fondation Phénix prend en soins, depuis de nombreuses années, des joueurs excessifs sur internet et leurs parents. Dès décembre 2016, l'équipe du Centre Phénix Mail et le Dr Marina Croquette Krokhar testeront l'efficacité de deux approches familiales grâce à une étude scientifique randomisée : - la thérapie familiale usuelle (ou FTAU, Family Therapy As Usual) - la thérapie familiale multidimensionnelle (ou MDFT, Multidimensional Family Therapy).

Si, comme nous, vous pensez qu'il est nécessaire de trouver des solutions pour ce jeune public et leurs familles, aidez-nous en diffusant la brochure annexée afin que nous puissions recruter un nombre suffisant de participants.

En vous remerciant d'avance de l'intérêt que vous porterez à ce courrier et restant à votre disposition pour toute information complémentaire, nous vous prions de croire, Madame, Monsieur, à l'expression de nos sentiments les meilleurs.



Dr Marina Croquette Krokhar
Directrice générale de la Fondation Phénix



Monsieur Philip Nielsen
Responsable du Centre Phénix Mail